

PANTAU KESIAPAN REGULASI/JUKNIS PPDB, OMBUDSMAN KALSEL LAKSANAKAN RAPAT KOORDINASI KELEMBAGAAN

Jum'at, 19 Mei 2023 - Ita Wijayanti

Banjarmasin-Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kalimantan Selatan, Hadi Rahman, melakukan koordinasi kelembagaan mengenai Pengawasan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) Tahun 2023, Rabu (17/05/2023) di Aula Kantor Ombudsman RI Perwakilan Kalimantan Selatan. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin kerjasama dalam bidang pencegahan maladministrasi, serta pengawasan PPDB Tahun 2023.

Pada pertemuan ini, Hadi Rahman menyampaikan bahwa PPDB merupakan salah satu bentuk pelayanan publik di bidang Pendidikan yang diselenggarakan oleh pemerintah. Tujuan pengawasan Ombudsman RI bukan hanya berfokus pada implementasi regulasi terkait saja, namun juga melihat implementasi di lapangan sudah tepat sasaran atau tidak. "Pengawasan oleh Ombudsman Kalsel dilakukan dengan tahapan rapat koordinasi dengan *stakeholder* terkait, melakukan pemantauan langsung di lapangan dengan metode wawancara maupun *Self Assessment*, serta membuka posko pengaduan dengan bekerjasama dengan instansi terkait, agar apabila terjadi potensi maladministrasi dalam pelaksanaan PPDB dapat segera ditindaklanjuti," kata Hadi Rahman.

Menanggapi hal tersebut Perwakilan Dinas Pendidikan Provinsi Kalimantan Selatan, Gusti Musriadi menjelaskan skema pelaksanaan PPDB tahun 2023, yang dilakukan dengan beberapa jalur yaitu Zonasi 50%, Afirmasi 15%, Perpindahan Orang Tua 5% dan Prestasi 30%. "Pelaksanaan PPDB tingkat pendidikan provinsi akan dilaksanakan pada awal bulan Juli mendatang, sebelum pelaksanaan, Dinas Provinsi akan melaksanakan rapat koordinasi kepada seluruh Kepala Sekolah," kata Gusti Musriadi.

Menutup kegiatan, Hadi Rahman menghimbau agar panitia PPDB di bawah pengawasan penyelenggaraan masing-masing instansi kementerian, dapat menyediakan kanal pengaduan yang mudah diakses masyarakat. Harapannya agar potensi permasalahan menyangkut PPDB yang muncul, dapat diselesaikan dengan cepat.

Turut hadir dalam kegiatan koordinasi tersebut jajaran Dinas Pendidikan Provinsi Kalimantan Selatan dan Dinas Pendidikan Kota Banjarmasin. Kemudian juga turut hadir jajaran Kantor Kementerian Agama Kota Banjarmasin.